

FDP Steinbach (Taunus)

WORTBEITRAG ZUM THEMA 1. NACHTRAGSHAUSHALT 2015 VON WERNER DREJA AM 20. 7. 2015

20.07.2015

DS_17-257.pdf

Es wird für unsere Stadtverwaltung immer schwieriger, Unterbringungsmöglichkeiten für Kinder in, von unserem Staat geforderten Kindergärten, zu finden und deren Finanzierungen zu gewährleisten.

Nun ist es der Verwaltung gelungen, ein geeignetes Objekt zu finden. Die Finanzierung des Vorhabens ist in dem uns vorliegenden 1. Nachtragshaushalt 2015 aufgezeigt worden. Als geeignetes Gebäude wurde die leerstehende ehemalige neuapostolische Kirche in der Wiesenau angekauft.

Die Finanzierung des Erstehungspreises von 382.000,- Euro wird aus dem Erlös des verkauften Grundstückes Eschborner Straße 5 herangezogen. Die ungedeckte Restsumme in Höhe von 130.000,- Euro, so der Ansatz, wird durch Streichung anderer Haushaltspositionen ermöglicht.

Diese sind:

25.000 Euro Ausbau Rad? und Wanderweg
15.000 Euro Neue Fahrradboxen am S?Bahnhof
20.000 Euro Ausbau Steinbach?Aue

So stehen für den Umbau der Kirche zu einem Kindergarten Mittel von insgesamt 60.000 Euro zur Verfügung.

Die vorgenannten Projekte, deren Ansätze ich eben nannte, können trotzdem umgesetzt werden, weil hier Fremdmittel zur Verfügung stehen werden.

Wir freuen uns, dass nunmehr ein Teil der erforderlichen Kindergartenplätze so verwirklicht werden kann.

Doch ist es immer noch nicht das Ende der Fahnenstange. Die FDP wird dem 1. Nachtragshaushalt 2015 zustimmen.